

Jubiläumsreise München: 30 Jahre Ferax Treuhand AG

Bericht Lernende: Sara Sonderegger, Tifani Kitanovski und Baran Bingöl



Die Ferax Treuhand AG (Treuhand) feiert in diesem Jahr ihr 30.-jähriges Jubiläum. Zur Feier dieses Jubiläums wurden die Mitarbeitenden sowie deren Lebenspartnerinnen und -partner im September zu einer Reise nach München eingeladen.

Freitag, 6. September 2019

Pünktlich um 8.00 Uhr fuhren wir mit dem Reisebus los. Nach vier Stunden erreichten wir das Kloster Andechs in Bayern, wo für uns eine Führung organisiert war. Die Tour-Leiterin hat uns die historische Geschichte vom Kloster Andechs mit viel Leidenschaft erzählt. Für uns war es sehr spannend mehr über die Geschichte des Kloster Andechs zu erfahren. Anschliessend haben wir im Kloster Gasthof zu Mittag gegessen, bevor es weiter nach München ging. Nach dem Check-In im Hotel stand uns bis zum nächsten Treffpunkt freie Zeit zur Verfügung.





Am Abend gingen wir alle in die bekannte Schumann`s Bar zum Apéro. Anschliessend machten wir uns auf den Weg zum Schlossrestaurant Nymphenburg, wo für uns ein eigener Saal zum Nachtessen zur Verfügung stand.

Samstag, 7. September 2019

Am Morgen fuhren wir mit der U-Bahn zum Isartor, wo unsere Stadtführerin und unser Stadtführer auf uns warteten. In zwei Gruppen besichtigten wir den Viktualienmarkt, wo wir viele verschiedene Spezialitäten ausprobieren konnten. Von Wasabi-Käse bis zur bayerischen Brezel; viel Neues und Leckeres konnten wir da entdecken. Die Stadtführerin und der Stadtführer haben uns zudem viel über den Stadtteil und den Viktualienmarkt erzählt. Der Nachmittag stand zur freien Verfügung. Die meisten besichtigten die Münchner Altstadt und diverse Sehenswürdigkeiten. Am späteren Abend liefen wir gemeinsam ins Restaurant Ayinger am Platzl. Nach den köstlichen Spezialitäten erhielten wir die Gelegenheit, in der Bar vom Hotel «Bayerischer Hof» etwas zu trinken.



Sonntag, 8. September 2019



Leider spielte das Wetter für das geplante Programm nicht mit, weshalb bereits am Vorabend noch eine Planänderung stattfand. Nach dem Frühstück liefen wir gemeinsam zur U-Bahn um ins Deutsche Museum im Stadtinneren zu gelangen. Angekommen beim berühmten Museum, welches direkt an der Isar (ein Fluss, welcher Tirol und Bayern durchfließt) liegt, konnte man von Astronomie über Meeresforschung bis hinweg zu Energietechnik vieles betrachten. Um 14.00 Uhr war die Besichtigung zu Ende.

Nach einer Busfahrt zum Schloss Nymphenburg und einem kleinen Spaziergang kamen wir rechtzeitig beim Schlosscafé im Palmenhaus an. Dort wurden wir mit einem Apéro, mit Café und Kuchen verköstigt. Danach ging es wieder zurück ins Hotel. Am Abend trafen wir uns mit voller Energie wieder, um gemeinsam Abend zu essen. Angekommen im Restaurant genossen wir das Essen mit dem Motto «Asia Genuss der Sinne». Nach dem langen Sitzen im Restaurant ging es für einige anschliessend noch auf die Tanzflächen. Der Tag war somit trotz dem furchtbaren Wetter unterhaltsam.

Montag, 9. September 2019

Nach dem Auschecken im Hotel fuhren wir mit dem Reisebus bis zum Starnberger See, wo wir uns vor der langen Heimreise nach Zürich für ein letztes Mal gemeinsam im Restaurant Marina stärken konnten. Nach dem Essen und Plaudern ging es schliesslich wieder mit dem Reisebus Richtung Zürich.

Rückblickend war die Reise sehr interessant und zugleich ein schönes Erlebnis. Wir bedanken uns für die einmalige Möglichkeit, dass wir gemeinsam mit den Mitarbeitenden der Ferax ein schönes Wochenende in München verbringen durften.



München, September 2019



Lernende: hinten: Baran Bingöl, Sara Sonderegger; unten: Tifani Kitanovski